



Besondere Eigenschaften im Vergleich Special properties in comparison	Viva Decor® Strukturpaste PREMIUM Cremig	Viva Decor® Strukturpaste Fein	Viva Decor® Strukturpaste Grob
	Viva Decor® Structure Paste PREMIUM Creamy	Viva Decor® Structure Paste Fine	Viva Decor® Structure Paste Coarse

Inhaltsgröße Content size	1000 g / 3000 g	1200 g / 3800 g	1200 g / 3800 g
Qualität / Quality	Premium, Künstlerqualität / Premium, artist quality	Standard	Standard
auf Wasserbasis, wasser- verdünnt / water-based, water-dilutable	ja / yes	ja / yes	ja / yes
deckend / opaque	ja / yes	ja / yes	ja / yes
Struktur / Structure	cremig, glatt, ohne Körnung / creamy, smooth, without granulation	feinkörnig / fine-grained	grobkörnig / coarse-grained
Haftung / Adhesion	besonders stark / particularly strong	stark / strong	stark / strong
Elastizität / Elasticity	sehr hoch / very high	keine / none	keine / none
flexibel, stoßfest / flexible, impact resistant	ja / yes	nein / no	nein / no
übermalen, einfärben / overpainting, coloring	ja / yes	ja / yes	ja / yes
schablonieren / stencilling	ja / yes	ja / yes	ja / yes
modellieren, schnitzen / modelling, carving	ja / yes	ja / yes	ja / yes
schleifen / sanding	nein / no	ja / yes	ja / yes
Arbeiten mit Spritztüte / Working with a piping bag	ja / yes	nein / no	nein / no
Ideal für / Ideal for	... glatte Strukturen für leichte, transportsichere Bilder. ... smooth structures for lightweight, transport-safe pictures.	... sehr feinkörnige Strukturen zum Modellieren, Schleifen und Schnitzen. ... very fine-grained structures for modeling, grinding and carving.	... grobkörnige Strukturen zum Modellieren, Schleifen und Schnitzen. ... coarse-grained structures for modeling, grinding and carving.

**[DE] ANWENDUNG:** Der Untergrund muss staub- und fettfrei sein. Die Strukturpaste wird mit einem Spachtel flächig aufgetragen. In die noch feuchte Paste lassen sich mit Modellier-Werkzeugen oder Zahnschachteln verschiedene Strukturen einarbeiten.

Die Strukturpaste kann auf Leinwand, Karton, Holz, Wand, Beton oder andere Oberflächen aufgetragen werden, um plastische Strukturen zu schaffen. Perfekt für Acrylmalerei und kreatives Arbeiten.

Alle Werkzeuge sollten sofort nach Gebrauch mit Wasser gereinigt werden. Gebinde vor Frost und Hitze schützen.

**[EN] APPLICATION:** The surface must be free of dust and grease. The texture paste is applied with a spatula over the entire surface. Various structures can be worked into the still moist paste with modelling tools or notched spatulas.

The texture paste can be applied to canvas, cardboard, wood, walls, concrete or other surfaces to create sculptural structures. Perfect for acrylic painting and creative work.

All tools should be cleaned with water immediately after use. Protect containers from frost and heat.



# Strukturpaste

premium Cremig

Fein

Grob



Structure Paste  
Coarse, Fine or Creamy

Art. Nr.: 901333510



Viva Decor Creativ Colors GmbH  
Meierweg 8  
D-32108 Bad Salzfluren  
+49 (0) 52 22 / 3 63 36-0  
www.viva-decor.de

**[DE] Die Viva Decor® Strukturpasten gibt es in 3 Sorten, Grob, Fein und PREMIUM Cremig.** Mit ihnen lassen sich haptische und reliefartige Oberflächen und Strukturen auf vielen Untergründen gestalten. Sie können mit einem Spachtel flächig aufgetragen werden und trocknen matt auf. Mithilfe von Pinsel, Spachtel oder Modellier-Werkzeug entstehen in der noch feuchten Paste verschiedene Muster und Strukturen. Es besteht die Möglichkeit die Strukturpasten mit Acrylfarbe einzufärben oder nach dem Trocknen zu übermalen. Bei einem höherem Auftrag - mehr als 1 cm - wird empfohlen, die Schichten nacheinander aufzutragen. Jede Schicht muss vor dem erneuten Auftrag trocken sein. Während des Trocknens kann es zu einem geringen Volumenschumpf kommen.

Verschaffen Sie ihren Bildern, Skulpturen oder Deko-Objekten eine plastische Oberflächenstruktur. Die Strukturpasten sorgen für individuelle Akzente, außergewöhnliche 3D-Effekte bei der künstlerischen Keilrahmen-Gestaltung und sind ideal für den Mixed Media Einsatz.



Grob  
Coarse



**[EN] The Viva Decor® texture pastes are available in 3 varieties, Coarse, Fine and PREMIUM Creamy.** They can be used to create haptic and relief-like surfaces and structures on many surfaces. They can be applied over a wide area with a spatula and dry to a matte finish. With the help of a brush, spatula or modeling tool, various patterns and structures can be created in the still moist paste. It is possible to color the texture pastes with acrylic paint or to paint them over after they have dried. In case of a higher application - more than 1 cm - it is recommended to apply the layers one after the other. Each layer must be dry before reapplication. During drying, there may be a slight volume shrinkage.

Give your pictures, sculptures or decorative objects a plastic surface structure. The texture pastes provide individual accents, extraordinary 3D effects in artistic canvas design and are ideal for mixed media use.

Video-Tutorial



Fein  
Fine

Detail



Durch ihre besonders flexible Eigenschaft, kann die **Strukturpaste PREMIUM Cremig** auch für die Gestaltung mit Stoff, sowie für das Gestalten mit einem Spritzbeutel verwendet werden.



**[EN] Due to its particularly flexible properties, the creamy Structure Paste PREMIUM Creamy** can also be used for designing with fabric, as well as for designing with a piping bag.



• premium •  
Cremig  
Creamy

Detail

